



El 22% quiere opositar para ser funcionario

LA OPINIÓN MÁLAGA

■ La falta de espíritu emprendedor quizás haya que buscarla antes de que los estudiantes entren a la Universidad, ya que muchos de ellos, estudiantes aún de Bachillerato, se decantan por opositar para convertirse en funcionario. El 22% en concreto, según los datos del estudio de la consultora Círculo Formación, realizado a

más de 13.100 jóvenes que acudieron al Salón de Orientación Universitaria Unitour, celebrado desde octubre a febrero en 24 ciudades españolas.

Es un dato que contrasta con el de alumnos que optarán por encontrar un puesto de trabajo en la empresa privada (43%) o los que piensan en montar su propio negocio (27%). En este caso, y según

Unitour, los estudiantes malagueños son los más emprendedores de España (un 35 % ven en el autoempleo y en crear su propia empresa una buena elección de futuro).

A los jóvenes de Málaga le siguen los de Oviedo, Tenerife y Córdoba, con un 31 % en cada provincia, mientras que los murcianos son los más interesados en hacer una oposición (31 %), seguidos por los valisoletanos y leoneses (29% en cada una).

Unitour también destaca que son los jóvenes de la provincia de Málaga los más aventureros, pues a un 37% le gustaría desarrollar su

carrera profesional en el extranjero, seguidos de los alicantinos (34%) y los madrileños (31%). La media nacional se sitúa en el 25% de los jóvenes, que muestra su deseo de salir a trabajar fuera de España. Por el contrario, los más caseros son los encuestados cordobeses, ya que un 38 % preferiría trabajar en su provincia; les siguen los estudiantes de San Sebastián (37%), Sevilla (35%), Bilbao (33%) y Valencia (32%).

De acuerdo con la encuesta, los jóvenes españoles cada año tienen menos en cuenta las fronteras para ejercer su profesión, pues en el estudio del curso anterior la

mayoría de ellos todavía prefería trabajar en su propio municipio o comunidad (28%), mientras que un 26 % se trasladaría donde encontrara trabajo y un 24% lo buscaría fuera de España. En 2013, los porcentajes se invierten: un 29% afirma que desarrollará su carrera donde encuentre trabajo, sólo un 26% prefiere hacerlo en su propia comunidad o provincia, y un 25% buscará directamente un trabajo fuera de España.

Aunque preocupados por el empleo, estudiarán por vocación, ya que el 43% de los jóvenes encuestados escogerá su carrera porque es lo que más le gusta.